

CAMBIO CLIMÁTICO: UN PREOCUPANTE RÉCORD

Posted on 08/03/2016 by Naider



El pasado jueves 3 de marzo cruzamos un umbral preocupante, tal como recoge la web del [Foro Económico Mundial](#). Según los datos preliminares, durante unas pocas horas se alcanzaron 2 grados Celsius por encima de lo 'normal' en el hemisferio norte, algo inédito desde que existen registros. Este hecho es significativo; los dos grados Celsius sobre los niveles pre-industriales están establecidos internacionalmente como la

línea roja que no se debe cruzar si queremos evitar impactos catastróficos para la humanidad.

Estamos viviendo un invierno muy caluroso afectado por el fenómeno de de El Niño en el Pacífico. El récord llega justo después del febrero más cálido que se haya registrado históricamente. Pero según confirman voces reputadas de la meteorología, los registros no solo son únicamente atribuibles a El Niño; el cambio climático juega un papel importante.

Esperemos que los dos grados Celsius sobre valores normales no se vuelvan a repetir en mucho tiempo y que no se conviertan nunca en un registro recurrente.

There are no comments yet.